

Samedi 13 janvier 2024

Bonsoir à toutes et tous. Merci d'être venus si nombreux. Nous font l'honneur de leur présence, Monsieur Serge Delrieu Sous-préfet de Guingamp, Madame Gaëlle Routier, conseillère départementale du canton de Plélo, Monsieur Jean-Michel Geffroy, président de Leff Armor communauté, la gendarmerie, les pompiers.

On a l'habitude de commencer par le bilan de l'année. Je vais le garder pour la fin et commencer par 3 choses importantes : Le recensement, la fibre optique et l'aménagement du bourg dont Monsieur le sous-préfet vous en dira plus.

Le recensement :

Les communes de moins de 10.000 habitants sont recensées tous les 5 ans. C'est notre tour cette année. La population de la commune va donc être recensée et ça va se faire à partir du 18 janvier.

Je vous présente notre agent recenseur Glwadys Le Pivert ...Glwadys a déjà déposé une notice dans vos boîtes aux lettres. Il y a encore quelques maisons sans numéros ou sans boîtes aux lettres ! Je suis passé avec Glwadys. Je l'ai remarqué. Il faut vite faire le nécessaire.

On encourage tous ceux qui peuvent faire le recensement par internet à le faire. Bien ! Pour ceux qui ont internet ! Donc Le 18 janvier Glwadys déposera dans vos boîtes aux lettres vos identifiants de connexion. Vous avez 5 jours pour remplir le formulaire par internet. Le 23 janvier Glwadys recevra la liste de tous ceux qui auront fait la démarche par internet. Pour tous les autres, à partir du 24, elle déposera les formulaires papiers dans les boîtes ou en main propre. Vous pourrez les remplir avec son aide ou bien seuls et elle repassera les chercher. Tout ça ne va pas se faire en 1 jour. Ca va même prendre quelques semaines.

On va vous poser des questions sur votre logement, votre foyer, votre travail, vos habitudes de vie et vos données personnelles. Vos données personnelles sont recueillies pour ne pas vous compter 2 fois mais elles sont effacées lorsque tout est fini. C'est donc anonyme. Il va sans dire que vous devez dire la vérité, toute la vérité et rien que la vérité !

En cas de souci, il faudra s'adresser à notre secrétaire de mairie Delphine, qui supervise l'opération.

La fibre optique :

On me l'avait promise pour 2023. Je vous l'avais promise pour 2023 sur la moitié de la commune. Maintenant on m'annonce que toute la commune va être raccordée. La fibre est posée ! Il n'y a plus qu'à raccorder ! Et comme nous ne sommes pas maîtres du calendrier, il n'y a plus qu'à attendre et espérer – ou

mettre un cierge ! De plus les tempêtes de ces dernières semaines n'ont rien arrangé ! Donc je ne vous promets plus rien.

Aménagement du bourg :

Certains se demandent peut-être s'il fallait se lancer dans un tel chantier et laisser comme avant ! Bien sûr que non ! Pour plusieurs raisons et la principale c'était de sécuriser le bourg. Plusieurs carrefours du bourg sont dangereux et il fallait faire quelque chose – Nous allons faire le nécessaire, le plus simplement possible, sans faire de bêtises comme dans certains bourgs.

Ensuite il y a les deux monuments aux morts qui sont très mal placés et qu'il fallait déplacer ... ce qui nous amène à l'aménagement de ce que l'on peut appeler « la place ». Là encore, ne pas faire faire n'importe quoi et pour un coût raisonnable. Il y aura deux tranches de travaux d'aménagement – le bourg et la place. Chaque tranche durera quelques mois Ca entraînera bien sûr des désagréments surtout pendant le chantier du bourg. Les travaux devraient commencer au deuxième semestre 2024.

Alors combien ça va nous coûter ? Bien sûr trop cher ! Une date à retenir, le lundi 5 février à 18 heures, réunion publique.

L'extension de la salle des fêtes : Nous n'avons pas de local pour stocker les tables et les chaises et nous avons la place au pignon de la salle pour en construire un. On en parle depuis longtemps. Ca va être fait. Le permis de construire est en cours d'instruction.

Voilà pour l'essentiel des projets 2024.

Alors qu'est-ce qu'on a fait l'année passée ?

On a restauré la cloche de la Chapelle d'Avaugour pour un montant d'un peu plus de 4.000,00 euros. L'association Chapelle d'Avaugour a participé à hauteur de 2.000,00 €.

On a acheté des chaises neuves (pas des vieilles bien sûr) pour la salle des fêtes. On a refait les peintures à l'école etc. Je dis etcetera parce que je ne vais pas vous énumérer ce que vous pouvez lire dans le bulletin, je préfère vous parler de notre vie associative.

Si certains pensent qu'il ne se passe pas grand-chose à Saint-Péver, c'est qu'ils n'habitent pas à Saint-Péver ! C'est tout le contraire. Il se passe beaucoup de choses.

Je commence par l'ALCS (Association Loisirs Culture Solidarité) : Il y a d'abord les Veillées tous les 15 du mois. Il y a eu 3 concerts – celui de Clarisse Lavanant le 2 avril, le concert d'Anne Auffret le 26 juillet à la chapelle de Restudo, et le concert de musique ancienne par l'ensemble Arcamble le 16 septembre dans la

chapelle d'Avaugour. Il y a eu 2 conférences – la première sur les seigneurs d'Avaugour et la deuxième sur Anne de Bretagne par Philippe Maingourd. Dernièrement, il y a eu le très beau premier marché de Noël. Il y a eu les ateliers de couture avec Méliza, les ateliers de scrapbooking avec Hélène, l'atelier d'écriture, Halloween ... Et surtout il y a eu la reprise des concours de boules et de belote avec Odile et son équipe. Lundi dernier le record de belote a été battu avec 116 joueurs.

Vous trouverez tout ça dans le bulletin.

Pour mémoire je vais quand même énumérer, la gymnastique et la zumba, l'atelier numérique, le repas du 8 mai et le repas des classes 3 et 8, la journée citoyenne avec les enfants, la fête du pain au Danhouët, les mardis au clair de lune, la fête de voisins, la semaine bleue, le sapin de Noël, les chasseurs et le club de football.

Nous avons 2 trails à Saint-Péver : le premier s'appelle le trail d'Avaugour, le jour de la fête de la forêt, à la ferme du bois-meur, le 11 juin et le deuxième s'appelle le trail Avaugour-BoisMeur, le 29 octobre, organisé par notre vendeur de pizzas Philippe de "Un sourire dans l'assiette" et son équipe de bénévoles. Ce n'était pas gagné à cause de la météo ! Cette 2ème édition du Trail a rassemblé plus de 220 coureurs.

Il y a aussi les commémorations du 19 mars et du 11 novembre auxquelles participent la FNACA avec son président Jean Lallier - avant on disait « les anciens d'Algérie »

Encore une association « Tiers et Quart monde » avec sa présidente Yolande Gautier. La dernière poule au riz a eu lieu en février 2020. C'est reparti – la prochaine aura lieu le 4 février à Plésidy.

Il me reste encore à parler de l'amicale laïque et de l'école. L'amicale finance les projets de l'école à hauteur de 5.000,00 euros (y compris les subventions des mairies bien sûr) mais c'est quand même une très belle contribution pour nos enfants.

Non, je ne les ai pas oubliés, nos deux pardons Restudo et Avaugour.

Un grand merci à tous ceux qui animent notre vie communale, à tous nos présidents, et aussi à tous ceux qui y prennent part. L'un ne va pas sans l'autre. On peut les applaudir.

J'accueillerai les enfants nés dans l'année et leurs parents à la fin de la cérémonie pour leur remettre un plant d'arbre fruitier. (Noah Sérandour – Lissandre Grenel – Mia Dubreuil)

Je passe maintenant la parole à Monsieur Jean-Michel Geffroy qui va nous parler de la fibre, de l'eau, des déchets et du PLUI. Puis à monsieur le sous-préfet Serge Delrieu qui va nous parler de l'aménagement du bourg.

Jean Jourden